

# 寄せられた意見

No. 180

受付日	H18. 10. 26	年齢	80歳	居住 市町村名	下川町
件名	天塩川整備計画に関する意見				

## 天塩川整備計画に関する意見

下川町北町に住み農家を経営しています。今年は、春の出水と秋の出水により農業に被害を受けました。

昭和23年、この地区に堤防がなかった時代ですが、増水によりサソル川が家に向かって流れ、畑にひどい被害を受けました。昭和25年に馬を使って堤防が造られました。今考えると小さな堤防でした。昭和35年に今の堤防と樋門が出来上がったのですが、その後も排水しきれず洪水のたびに幾度も畑に水がつかまりました。

平成12年には、道道の整備と合わせて排水も整備されましたが、平成13年に一度、そして今年は今までにない洪水が2度起こり、畑に水がつかまりました。

私の土地が低いことから、サソル川の水位が上がると樋門を開めなければならず、このような状況になっています。

そのためには、サソルダムがどうしても必要と考えます。ダムによって水位下げることが出来れば、畑に水がつくことはないと思います。秋には施設キヌザヤが収穫できませんでした。この農家の思いをおわかりいただけでしょうか。

この地区に関係のない人たちがサソルダムの建設に反対しておりますが、住んでいる人が困っているのです。

私は、サソルダムに期待をしています。

平成18年10月26日

下川町

80才

※ 箇所は、個人情報等に該当するため黒塗りしています